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• der Ortsvorsteher und der stellv. Ortsvorsteher informieren die Mitglieder des 

Ortsbeirates aus einem Gespräch mit dem Beigeordneten für Stadtentwick-
lung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, Herrn Rubelt.  
Themen waren: 
- die meist grundsätzliche Ablehnung der Anträge aus dem Ortsbeirat, sowie 

die mangelnden Hilfestellung der Verwaltung,    
- Wünsche und Anliegen der Bürger zu unterstützen und Hilfestellungen zu 

geben, 
- die Verkehrssituation in Eiche mit allen Inhalten zu den verabschiedeten 

Anträgen, 
- die Parkraumsituation in Eiche 2 sowie die nicht erfolgten Baumaßnahmen 

zur Linksabbiegespur in die Amundsenstraße, die Gestaltung des Grund-
stücks hinter dem Nettomarkt, die Zuführung zu den Düsteren Teichen, 

- zur Stützmauer zum Grundstück Kratzenberg wurde die Fertigstellung bis 
Ende 2019 zugesagt, 

- Wohnbauplanungen an dem „Weg nach Bornim“ 
- Bauplanungen für Sportanlagen südlich der Kaiser-Friedrich Straße 
- Fahrbahnzustände Lindstedter Straße und Nebenstraßen. 

 
• Zum Thema Sportflächen in Eiche war zusätzlich Herr Wolfram anwesend. 
• geplant sind für das Frühjahr gemeinsam mit dem Ortsbeirat Golm Veranstal-

tungen zu den Themen ÖPNV und Maßmahmeplan Golm. Beide Veranstaltun-
gen werden in der Kantine der Grundschule Eiche stattfinden. 

• den Ortsbeiratsmitgliedern wurde vorgeschlagen, in der Zeitschrift „Der Pots-
damer“ den Ortsbeirat vorzustellen. 

• In der Januar Sitzung wird Herr Johanning (website Eiche) an der Sitzung teil-
nehmen. 

• Herr Winskowski hat sich für die Dezembersitzung entschuldigt. Er wird vor 
Weihnachten einen Krankenhausaufenthalt wahrnehmen.  

 
 
 
 

 


